

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Vendredi 20 mars 2020

LA CLINIQUE DU GRAND AVIGNON LANCE UN APPEL AUX ÉLUS : **« DONNEZ-NOUS VOS MASQUES FFP2 »**

Lors des dernières élections municipales, dimanche 15 Mars 2020, l'État a fourni aux élus et aux volontaires des masques FFP2, afin de les protéger face au risque de contracter le coronavirus.

Aujourd'hui, devant le risque sanitaire et la pénurie de masques, **LA CLINIQUE DU GRAND AVIGNON FAIT APPEL A LA SOLIDARITE NATIONALE** et demande aux différents élus de la région Occitanie de remettre le reliquat de ces masques non utilisés aux hôpitaux et cliniques qui en ont grandement besoin.

L'ensemble des équipes médicales, paramédicales et administratives de la clinique du grand avignon sont mobilisées et prêtes à participer à la prise en charge des malades du Covid-19, tout en assurant la poursuite des soins pour les femmes enceintes et les urgences médicales. Ces masques sont indispensables afin de protéger les soignants et les malades dans un cadre hospitalier.

LA CLINIQUE DU GRAND AVIGNON COMPTE SUR LA RESPONSABILITE ET LA SOLIDARITE DE TOUS ET TOUTES.

Contact presse :

Wafa DAHMAN - Attachée de presse groupe noalys. M. 06 87 45 65 50
Dominique TREZEGUET - Agence Dixit Consulting. M. 06 27 11 44 39